Société

Le British Council au secours de la Société civile



e haut commissariat de grande Bretagne par le biais du British ■ Council a organisé dans les régions du Cameroun un séminaire qui visait le renforcement des capacités de acteurs de la société civile sur le Leadership, les nouvelles technologies, le montage et la gestion des projets. De nouvelles méthodes très peu connues telles que l'interaction, la communication, l'art du questionnement positif, les techniques de montage des projets et les technologies de l'information et de la communication pour les Organisations de la société civile (OSC). Ces ateliers ont enregistré une moyenne de 25 participants par région, représentants plusieurs domaines de la société civile du Cameroun (ONG, Associations, GIC, Églises ...). Ces ateliers ont duré chacun 5 jours au cours desquels les participants ont été satisfaits par l'accueil chaleureux dans le cadre convivial du British Council et surtout par le professionnalisme et la qua-

lité des enseignements reçus, RECUP Jeunesse a valablement représen-

té la jeunesse et par la suite a organisé une semaine de travaux de restitution des formations reçues du BC. Plusieurs autres organisations et particuliers (JACHABY, ASJBB, fédération des jeunes pour la paix mondiale, AJEPAPROVV, JEPEV, CRE-JENESS chefs traditionnels, enseignants, parents...), ont répondu présents à cette restitution et ont surtout exprimé le vœu de voir ces séminaires se multiplier dans le futur, pour une société civile plus professionnelle.

Thanks a lot to the BRITISH COUNCIL



POUR

L'abandon du school pour le foot

ou CONTRE

Le développement communautaire

Football is school of 2nd chance. When many youths are discourage with studies, they can choose to play football

Linda ekan (Bambili)

Le foot est aussi un moyen d'ouverture pour notre pays, et certains L'Etat a intérêt à investir sur les personnes s'en sortent, combien pèse ETO'O (au -250 bâtons /mois) et quelle fierté pour notre pays parfois ça en vaut la peine.

Kenneth MENDI (Footballeur)

Par manque movens pour continuer les études, beaucoup de jeunes se ruent vers le foot qui est plus accessible. Et puis chacun a un des-

Achille Esso (Nsam, Y'de)

Les jeunes aiment beaucoup la distraction et comme le foot fait partie de celles qui peuvent amener à gagner sa vie, la plupart décident de prendre le risque

Désire Tamo (Ajepaprovy Tergal

L'État devrait prendre au sérieux l'éducation des jeunes, c est la priorité ; le sport est important pour l'épanouissement des jeunes et bien d autres; mais reste secondaire. Priorité pour l'éducation et la création d'entreprise.

> Jean- Anselme Tombola Entrepreneur en Autriche

(études et culture) qui plu tard pourront impulser le développement structurel (stades, complexes sportifs).

Robert Batoum (Dla 3e)

L'abandon des études pour le foot réduit la potentielle main d'œuvre qualifiée indispensable pour le fonctionnement des entreprises. l'école toute seul peut développer un pays, ce qui n'est pas le cas pour le foot.

Francis Minlo Minlo (PA4 Lycee Bilingue d'Ebolowa)

Le football est cause beaucoup de perdissions scolaires et réduit ainsi l'émergence de la futur élite intellectuelle, facteur de base pour le développement d'un pays :

Clarisse Ambiana (Univ de Dla FSJP

Nos parents nous disaient, l'Afrique est fondée sur l'esprit d'initiative communautaire, de solidarité et d'entraide. De nos jours, c'est bien le contraire. Sinon comment expliquer le fait que des personnes décèdent dans notre voisinage, les biens sont dérobés, des filles sont violées, les malfrats (« taxeurs ») imposent leur loi sans que personne ne soit sensible. Nos routes se dégradent au quotidien, les entrées de nos quartiers sont effrayantes à cause de l'obscurité et des touffes d'herbes qui peuvent dissimuler tout ce qu'on ne veut imaginer. Pourquoi certains ne sont jamais présents à toute tentative d'organisation pour l'amélioration des conditions de leur localité et surtout qu'ils n'encouragent pas leurs enfants plus dispos à s'intéresser et à contribuer au développent communautaire; imaginons nos enfants indifférents au social aujourd'hui et demain responsables dans plusieurs structures. Nous accusons toujours les gouvernants, mais nous serons pires qu'eux. Notre valeur dépendra de la qualité de notre contribution pour le bien être social. Les personnes nous jugerons sur ce que nous aurons fait.

Patrick Obam

Occupation jeunes pendant les vacances : contacter RECUP Jeunesse pour son programme de stage de vacances

